



Colombia sobre los hechos de violencia contra jóvenes y adolescentes en el país

Los Centros Miembro de Clacso-Colombia y sus investigadores e investigadoras repudiamos los últimos hechos de violencia sucedidos en el país, que han dejado como víctimas mortales a jóvenes y adolescentes. Expresamos nuestro profundo dolor y nos solidarizamos con sus familias, algunas de ellas revictimizadas por la violencia indolente que parece no terminar.

Rechazamos estos eventos ocurridos en los departamentos del Cauca, Valle del Cauca y Nariño, enmarcados en las dinámicas del conflicto armado y en una situación de escalamiento nacional de la violencia y de sistemático incumplimiento del Acuerdo Final de Paz.

Las y los jóvenes son la fuerza vital de una sociedad y es responsabilidad del Estado garantizar su vida y todas las condiciones para su pleno desarrollo.

Hacemos un llamado urgente al Gobierno nacional a brindar todas las garantías para el esclarecimiento de estos hechos y a implementar las medidas necesarias para la protección de la juventud, la vida y la paz en Colombia.

Red de Centros Miembro de Clacso-Colombia